

Niedersachsen

Land tritt 115-Verbund bei

[03.12.2019] In Niedersachsen können die Bürger künftig auch bei Fragen rund um die Landesverwaltung die Behördennummer 115 wählen.

Niedersachsen tritt der Behördennummer 115 bei. Im Beisein des Bundesministers des Innern, für Bau und Heimat, Horst Seehofer hat jetzt Niedersachsens Minister für Inneres und Sport, Boris Pistorius eine entsprechende Vereinbarung unterzeichnet. „Die Entscheidung Niedersachsens für die Behördennummer 115 ist eine gute Nachricht für die Bürgerinnen und Bürger“, sagt Bundesinnenminister Horst Seehofer. „Mit der 115 sind Kommunen, Länder und der Bund vorbildlich vernetzt, sie bietet schnelle und kompetente Hilfe. Das macht moderne, effiziente Verwaltung aus.“ Innenminister Boris Pistorius ergänzt: „Wir treten einem starken Verbund bei. Dank der gemeinsamen Wissensdatenbank des Verbunds können die Bürgerinnen und Bürger im Land über die Behördennummer 115 umfassend und schnell Informationen und Auskünfte zu Verwaltungsleistungen des Landes bekommen. Ich bin sicher, dass die Behördennummer 115 insbesondere die Online-Angebote der Verwaltung gut ergänzt und den Bürgerservice weiter verbessert.“

(ve)

Stichwörter: Allgemein, Bürgerservice, Niedersachsen